

令和2年12月14日

保護者様

館林市中学校体育連盟

会長 岩上 博志

館林市立第三中学校

校長 外山 一郎

## 部活動及び対外試合等について

標記の件につきまして、文科省のガイドラインに則りながらも、群馬県警戒度『3』が続く中、12月20日(日)まで市内及び市外との練習試合等を自粛としていましたが、コロナ感染拡大の状況が憂慮すべき事態となってきたため、以下の通り進めていきたいと思います。ご理解をよろしくお願いします。

### 記

- 部活動 令和2年12月24日(木)まで自粛(中止)とします。
- ※ 12月25日(金)以降は、警戒度の状況等により12／22(火)に判断し、改めて連絡します。自粛が解けた場合、冬休みの校内での活動は通常通りとします。
  
- 対外試合等 令和3年1月11日(月)まで自粛(中止)とします。
- ※ 1月12日(火)以降は、警戒度の状況等により判断し、改めて連絡します。ただし、県中体連、県協会、その他、主催者がはっきりしているものについては、主催者側の判断に委ねます。
  
- ※ なお、学校生活においては、マスクなしでなければできない活動の自粛をします。保健体育や音楽の授業等においても常にマスクを着用するなど、これまで以上にマスク着用を徹底します。